



SNEP a assisté au second semestre 2015 à un retour progressif à la normale sur le marché de l'éthylène, lequel conjugué aux efforts soutenus du Top Management pour redresser la situation financière de la société, a permis de générer un chiffre d'affaires en progression de plus de 3,0% par rapport au premier semestre 2015 et d'assurer un retour à l'équilibre du résultat d'exploitation sur ladite période (comparé à -19,6 millions de DHS au S1 2015) et ce, en dépit de la persistance des pratiques de dumping par la concurrence internationale.

Sur l'ensemble de l'exercice 2015, le chiffre d'affaires ressort en baisse de 11% comparativement à son niveau de 2014, fortement affecté par la contre-performance du premier semestre, durant lequel la société a souffert des forces majeures déclarées par les producteurs d'éthylène.

Le résultat d'exploitation devrait, en conséquence, se maintenir négatif. De même et du fait de la constatation prévue, au titre du second semestre, d'une provision supplémentaire de 5 millions de DHS sur les actions auto détenues, le résultat net de SNEP devrait ressortir déficitaire sur 2015.